

Bonjour,

Comment vas-tu en ce jour de novembre?

Je t'ai laissé lors du précédent courrier avec la machine pour découper le bois qui prenait feu. Finalement, plus de peur que de mal. J'ai pris ce que j'avais sous la main, soit le sapin en barbe à papa et le feu s'est vite éteint. Par contre, il n'y a plus de sapin et la barbe à papa s'est transformée en caramel, pour le bonheur des lutins qui l'ont mis en pot pour le repas de Noël. Mais ensuite, Miss Renarde m'a fait la tête, elle a cru que je l'avais fait exprès alors que cela est totalement faux alors pour me faire pardonner, je lui ai préparé un non Noël. Un non Noël, c'est comme une fête de Noël mais avant Noël. On prépare une jolie table, on prépare un petit mais excellent repas et on s'offre un petit présent. L'objectif est de mettre des paillettes avant les fêtes. Miss Renarde était trop heureuse ainsi que le Père Noël. Je lui ai offert une machine pour faire des barbes à papa ainsi elle pourra nous en préparer durant toute l'année. Elle, par contre, m'a offert, un extincteur. C'est utile mais j'espère ne pas avoir à l'utiliser de si tôt.

Le Père Noël a reçu de l'ours Mal-Luné, une canne qu'il a sculptée à la main, elle est sublime et le Père Noël, lui a offert une nouvelle tenue.

D'une je suis certaine que c'est son chouchou et de deux, personne n'a respecté le fait que cela devait être des "petits" cadeaux.

C'était une magnifique soirée que je n'oublierai jamais.

Sur ceux, je dois te laisser car aujourd'hui, on fait la décoration de Noël.

Je t'embrasse,

ton lutin!

